

Leidenschaft

mitmachen@journal360.de



Felix Deist

25 Jahre, Bochum, PR/Marketing, bei 360° seit Juli 2010

Um das Journal noch bekannter zu machen, arbeite ich im Bereich PR/Marketing. Dabei baue ich gerade in Bochum unseren ersten Standort im Ruhrgebiet auf. Bei 360° begeistert mich die Leidenschaft, mit der das gesamte Team fest an einem Strang zieht, um jedes Mal aufs Neue eine tolle Ausgabe auf die Beine zu stellen. Die Professionalität der Arbeit ist faszinierend – und das, obwohl wir in ganz Deutschland verteilt sind.



Julia Thomas

30 Jahre, Berlin, Teamentwicklung, bei 360° seit März 2009

Beim ersten Kontakt mit 360° hat mich sowohl das Heft als auch das Team sofort überzeugt und mir war klar: Da will ich mitmachen! Kurz danach habe ich in der Redaktion angefangen. Das Spannende bei 360° ist, dass man ganz einfach Einblicke in viele verschiedene Bereiche bekommen kann. So habe ich neben der Redaktionsarbeit auch noch bei Vertrieb und Marketing mitgearbeitet. Seit dem vergangenen Jahr leite ich den Bereich Teamentwicklung. Ich finde es toll, engagierte Studentinnen und Studenten für unser Projekt zu begeistern und freue mich immer wieder, wenn ich neue Mitstreiter begrüßen kann.



Martin Kaumanns

29 Jahre, Münster, Illustration, bei 360° seit April 2009

Das interdisziplinäre Konzept von 360° hat mir von Anfang an gefallen. Dadurch kann jeder seine Ideen einbringen und ein tolles Produkt mitgestalten. Jeder tut hier genau das, was er am besten kann. Ich finde es immer noch faszinierend, wie sich innerhalb kurzer Zeit ein Journal etabliert hat, das ausschließlich auf ehrenamtlichem Engagement basiert und trotzdem ein hohes Niveau bietet. Natürlich nimmt die Arbeit für 360° viel Zeit in Anspruch und ist manchmal wirklich stressig. Hält man aber am Ende das fertige Heft in der Hand, wird man mit einem wunderbaren Gefühl belohnt.